

# "La TV Oficial Será Sinónimo de Calidad"

## A. Quezada Tomó Posesión

Al asumir la Dirección General del Canal 13, Abel Quezada externó su firme seguridad de que aumentará el auditorio, y subrayó que la televisión estatal debe ser sinónimo de calidad, de excelencia.

Momentos después de que el licenciado Mario Ramón Beteta, director general de Somex y presidente del Consejo de Administración de Corporación Mexicana de Radio y Televisión, aceptó la renuncia del licenciado Enrique González Pedreo y designó en su lugar al periodista, éste pidió a los funcionarios, artistas, intelectuales y empleados que llenaban el foro cinco del Canal 13, "que me den el derecho de creer en ustedes".

En una breve intervención en la que nuevamente demostró su sentido del humor, que lo ha llevado a ser uno de los más destacados caricaturistas mexicanos, comentó que hace dos años él presintió que iba a ser el director general del Canal 13.

"Cuando construían estas instalaciones, nos impidieron el paso a mí y a mi hija Marta Yolanda. Llamé a un obrero y le dije que venía a conocer mis nuevas oficinas, las de la Dirección General. Luego le recomendé que las dejara bonitas, y parece que no lo hizo mal".

Los miembros del Consejo de Administración Miguel Alvares Acosta, Hiram García Borja, Luis Hurtado Santillán, José Rosas Figueroa, Mauricio Magdaleno, José María Sbert, y el representante presidencial, Rodolfo Landeros, así como Miguel Alemán Velasco y Emilio Azcárraga Milmo, entre los muchos asistentes al acto, gozaron del humor de Quezada.

"Yo soy un dibujante de oficio con más de 20 años de trabajo —precisó—, no obstante que no sé dibujar; he sido redactor de textos periodísticos a pesar de que no sé escribir... he logrado que el público vea mis dibujos y textos gracias a que soy un hombre con suerte... no va a ser novedad que yo no sepa nada de televisión".

Envío un emotivo abrazo "a mis hermanos periodistas", y reafirmó su creencia en la gente. "Mi idea del jefe —dijo—, no es el que manda sino el que hace posible las cosas".

Luego comentó que ideológicamente es anarquista, lo que explicó de inmediato: "Entiendo esto como el orden sin gobierno, como un Estado donde todos cumplen su deber sin necesidad de ser forzados para ello".

"El primer deber del hombre —añadió— es el de creer en otro hombre; y el primer deber del hombre es no defraudar a los que creen en él".

Quezada aseguró que "nunca di un golpe para llegar a esta Dirección", y en apretada charla con sus colegas de la Prensa, Abel recordó que "éste no es precisamente mi debut en la televisión, hace mucho tiempo que estoy en ella".

Dijo desconocer el monto del presupuesto de programación y administración: "mañana me enteraré de él y seguramente veré que es bajo; que la actual programación "es magnífica, pero esperamos que mejore".

El humorista fue felicitado por decenas de personalidades relacionadas con los medios de comunicación, el arte y la literatura, como María Luisa "La China" Mendoza, Horacio Estavillo, Enrique Lizalde, Augusto Benedico, Carlos Gómez Barrera, Rodolfo Echeverría Álvarez, José Alonso, Luis G. Basurto, Jorge Saldaña y muchos artistas más.